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 Title:  Regarding  making  the  payment  due  to  the  sugarcane  farmers.

 Si.  सत्यपाल सिंह  (बागपत)  :  माननीय  अध्यक्ष  महोदया,  सबसे  पहलें  मैं  आपका  आधार  व्यक्त  करता  हूँ  क्योंकि  मैं  पिछले  हफ्ते  से  बोलनें  के  लिए  हाथ  उठा  रहा  हूँ,  लेकिल  आज  आपकी  कृपा  हि:

 कट  हुई  है

 मैं  बागपत  के  गरीब  soon  किसानों  की  ओर  भारत  सरकार  का  ध्यान  आकृष्ट  करना  चाहता  हूँ।  जब  से  मैं  सांसद  बना  हूँ,  पिछले  ठो  aA  से  हर  अ  में  गन्ना  किसानों  की  बकाया  राशि  के  भुगतान
 की  बात  कर  रहा  |  बागपत  के  ग्न]  किसानों  को  अभी  भी  375  करोड़  रुपयें  मिल  मालिकों  को  देना  बाकी  |  किसान  यह  नहीं  समझते  हैं  कि  यह  राज्य  सरकार  का  विषय  है,

 इसलिए  मैं  भारत  सरकार  से  निवेदन  करता  हूँ  कि  जल्द  से  जल्ठ  इसका  कोई  प्रबा  किया  जाए  ताकि  गना  किसानों  को  बकाया  राशि  का  भुगतान  हो  Ac

 माननीय  अध्यक्ष  :  उर्वशी  AA  yeas  शिशु  और  कुँवर  पुष्पेन्द्र  सिंह  उल्देल  को  डॉ.  सत्यपाल  टं  द्वारा  उठाये  गये  Aue  से  संबद्ध  करने  की  अनुमति  पूदान  की  जाती  8

 oft  दीपेल्दू जी,  आप  अभी  एक  मिनट  में  अपनी  बात  अच्छे  तरीके  से  फहिएा


